

Ratsvorsitzende Droste ruft den TOP anhand der Vorlage auf und teilt mit, dass nach dem Beschlussvorschlag als Vertreter der Samtgemeinde Bersenbrück in der Gesellschafterversammlung der HaseWohnbau GmbH & Co. KG die Ratsmitglieder Dennis Lindemann und Heinrich Möller sowie der Teamleiter Finanzen, Jürgen Heyer, gewählt werden sollen.

Erster Samtgemeinderat Güttler erläutert, dass die Wahl der Vertreterinnen und Vertreter in der Gesellschafterversammlung eines Unternehmens gemäß § 138 Abs. 1 NKomVG dem Samtgemeinderat obliegt, wobei gemäß § 138 Abs. 2 NKomVG der Hauptverwaltungsbeamte zu berücksichtigen ist, wenn mehrere Vertreterinnen und Vertreter zu benennen sind. Da Michael Wernke momentan weder als Geschäftsführer der HaseEnergie GmbH noch als Geschäftsführer der HaseWohnbau GmbH & Co. KG bestellt wird, kann er in die Gesellschafterversammlung der HaseWohnbau GmbH & Co. KG für Jürgen Heyer gewählt werden.

Danach fasst der Samtgemeinderat einstimmig folgenden Beschluss: